



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Síntesis Informativa

OPINIÓN

OPINIÓN JEFA DE GOBIERNO



EL CABALLITO 17M

Primero Casa por Casa, ahora gancho por gancho

:::: La jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, anunció que ahora los fines de semana también saldrá a visitar cada una de las 16 alcaldías, tal y como lo hace los otros días como parte del programa Casa por Casa, aunque en este caso será para promover la clase masiva de box programada para el próximo 6 de abril en el Zócalo capitalino. Por cierto, nos recuerdan que doña Clara fue la impulsora de esta actividad desde el sexenio pasado, cuando era alcaldesa de Iztapalapa, por lo que ahora busca dar un nocaut con la convocatoria, motivo por el cual estará visitando cada una de las demarcaciones para encabezar los entrenamientos previos. Eso sí, la mandataria no va sola, los integrantes del gabinete la acompañarán.



FOTOS: ESPECIAL

Clara Brugada

Prenden la pólvora en Tultepec

:::: Nos platican que dueños de chelerías, quienes presuntamente vendían alcohol a menores de edad, están amagando con manifestarse el día de la inauguración de la edición 36 de la Feria Internacional de la Pirotecnia que se realiza en el municipio de Tultepec, pues acusan que se está buscando privatizar esta festividad. Los operativos del gobierno municipal morenista y de la fiscalía mexicana se llevaron a cabo en las últimas semanas y prendieron la pólvora antes de que comience la feria, este viernes 28 de febrero. La respuesta del gobierno de **Sergio Luna** es que lo único concesionado a un privado es la presentación de artistas, pues se cobrará el boleto de entrada a los conciertos, mientras que los puestos de comida y bebidas seguirán operados por la población.



Sergio Luna

Morenistas en pugna en Cuautitlán Izcalli

:::: La regidora de Morena, **Valentina Loa**, podría presentar próximamente una denuncia por violencia política en razón de género, ya que afirma que el presidente municipal de Cuautitlán Izcalli la ha excluido de eventos públicos, lo que a su consideración estaría vulnerando sus labores como edil. Nos hacen saber que la regidora ha sido la única representante del partido guinda en cuestionar las decisiones o propuesto modificaciones a los acuerdos del alcalde **Daniel Serrano Palacios**, también morenista; quien se limitó a contestar en una conferencia de prensa que la información de los eventos se hace pública en redes sociales. ¿Fuego amigo?



Valentina Loa



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



NO ES POR SER malpensados, pero... el informe de la **Auditoría Superior de la Federación** sobre la **Cuenta Pública 2023** fue entregado, ni más ni menos, que al diputado **Javier Octavio Herrera Borunda**, del Partido Verde. 8A

PARA QUIÉNES no lo ubican, se trata de uno de los vástagos de Fidel Herrera, el famoso político priista que fue gobernador de Veracruz. Eso significa que aquellos que quieran ir aclarando sus cuentas tendrán que desfilan por la oficina del veracruzano, de quien se dice que conserva muchas de las formas políticas de su padre.

ASÍ QUE YA SABEN los funcionarios que salieron reprobados en los manejos de sus cuentas. Ya hay quien los escuche y en una de éstas hasta les ayuda. Y vaya que hay tela de dónde cortar. Solamente en las cuentas de estados y municipios se detectaron posibles daños al erario por 40 mil 801 millones de pesos.

NO ACABA DE ENTENDERSE la iniciativa del **gobierno capitalino** de pedir información a propietarios de inmuebles ubicados en predios con valor catastral superior a los **4.5 millones de pesos**. Según la jefa de Gobierno, Clara Brugada, la medida es solamente informativa y estadística.

SI ASÍ FUERA, pues tan fácil como encargar una encuesta como las que hacen para elegir candidatos. Pero no fue así. La decisión implicó una modificación en el **Código Fiscal** que no es lo que norma las estadísticas en la **CDMX**.

EN EL PLEITO veracruzano entre los Yunes y **Rocío Nahle**, la gobernadora morenista parece haber echado marcha atrás. El senador ex panista le pidió hacer públicas las pruebas en su contra que sustentarían el impedimento para afiliarse a **Morena**, partido que dice ser muy respetuoso de los principios de honestidad.

LA GOBERNADORA no ha puesto las pruebas sobre la mesa y decidió jugar a las vencidas no solamente contra los Yunes neomorenistas sino contra el verdadero promotor de su afiliación, el tabasqueño **Adán Augusto López**.

EL TEMA VIENE DE LEJOS desde que empezaron los trabajos de la refinería Olmeca, que está en la boca de todos por sus excesos de costo y demora en obra. Nahle entró en conflicto con Adán cuando él era gobernador de Tabasco y, entre otras cosas, desplazó a muchos de los empresarios locales para darles obra a los amigos de Veracruz.

CUANDO ADÁN AUGUSTO viene a la CDMX como secretario de Gobernación y precandidato a la Presidencia, el pleito se agudiza pero Nahle se sale con la suya. Pero ahora el búmeran regresa con más fuerza e incluso un tercer senador ya le entró al pleito, el veracruzano Manuel Huerta Ladrón de Guevara, quien también le tiene cuentas pendientes a la gobernadora. Así que la segunda parte de la telenovela promete muchas emociones.



línea10

DEMIS FUENTES

NO ES POR SER malpensados, pero... el informe de la **Auditoría Superior de la Federación** sobre la **Cuenta Pública 2023** fue entregado, ni más ni menos, que al diputado **Javier Octavio Herrera Borunda**, del Partido Verde.

PARA QUIENES no lo ubican, se trata de uno de los vástagos de Fidel Herrera, el famoso político priista que fue gobernador de Veracruz. Eso significa que aquellos que quieran ir aclarando sus cuentas tendrán que desfilar por la oficina del veracruzano, de quien se dice que conserva muchas de las formas políticas de su padre.

ASÍ QUE YA SABEN los funcionarios que salieron reprobados en los manejos de sus cuentas. Ya hay quien los escuche y en una de éstas hasta les ayuda. Y vaya que hay tela de dónde cortar. Solamente en las cuentas de estados y municipios se detectaron posi-

bles daños al erario por 40 mil 801 millones de pesos.

NO ACABA DE ENTENDERSE la iniciativa del **gobierno capitalino** de pedir información a propietarios de inmuebles ubicados en predios con valor catastral superior a los **4.5 millones de pesos**. Según la jefa de Gobierno, Clara Brugada, la medida es solamente informativa y estadística.

SI ASÍ FUERA, pues tan fácil como encargar una encuesta como las que hacen para elegir candidatos. Pero no fue así. La decisión implicó una modificación en el **Código Fiscal** que no es lo que norma las estadísticas en la **CDMX**.

demisfuentes@reforma.com